

Gemeinsame Presseinformation des Umweltbundesamtes, der Jury Umweltzeichen und der systaic AG

**Solarprodukte mit dem Blauen Engel sparen Energiekosten:
Ausstellung im Energiedesign-Center Berlin**

Die Kraft der Sonne ist eine günstige und umweltfreundliche Energiequelle. Ob Uhren, Taschenrechner, Milchaufschäumer oder Hausnummerbeleuchtungen: Produkte mit dem Blauen Engel, die ohne Batterie und Steckdose laufen, zeigen beispielhaft, wie die zukunftsweisende Solartechnik auch im Haushalt sinnvolle Verwendung findet. Die Nutzung der Sonnenenergie schont die natürlichen Ressourcen und letztlich auch den Geldbeutel. Um den Verbraucherinnen und Verbrauchern Anregungen zum Kauf innovativer Solarprodukte – auch mit dem Blauen Engel – zu geben, organisierten die systaic AG, die Jury Umweltzeichen und das Umweltbundesamt eine Ausstellung solarer Alltagsprodukte in der Vorweihnachtszeit im Energiedesign-Center in Berlin.

Zur Eröffnung der Ausstellung „Zu Weihnachten Sonne verschenken“ am 27. November 2008 sagt Frau Prof. Dr. Edda Müller, die den Blauen Engel vor 30 Jahren mitkonzipierte und heute stellvertretende Vorsitzende der Jury Umweltzeichen ist: „Der Blaue Engel war in allen Jahren seiner Existenz stets Wegbereiter für innovative Produkte. Solarbetriebene und ressourcenschonende Waren sind hierfür ein gutes Beispiel. Hersteller und Handelsunternehmen sollten die Marke Blauer Engel, die über 80 Prozent der Deutschen kennen, noch stärker nutzen, um auf die Vorteile ihrer Waren hinzuweisen.“

Dr. Klaus Müschen, Leiter der Abteilung „Klimaschutz und Energie“ im Umweltbundesamt betont: „Mit erneuerbaren Energien setzen wir auf eine dauerhaft umweltgerechte Entwicklung. Viele Techniken sind heute verfügbar. So kann jeder dazu beitragen, Treibhausgasemissionen zu verringern und Ressourcen zu schonen. Je früher wir handeln, umso besser für die Umwelt.“

„Wir freuen uns sehr darüber, dass SYSTAIC als Gastgeber dieser Ausstellung fungiert, denn sie ist gleich in mehrfacher Hinsicht zeitgemäß“ so Olaf Achilles, Vorstand der systaic AG. „Die hier präsentierten solaren Geschenkideen faszinieren auf technischer Ebene, sie tragen dem Umwelt- und Klimaschutz Rechnung und lassen die Tradition, zu Weihnachten Wärme und Energie zu schenken, in einem wirklich neuen Licht erscheinen.“

Die Ausstellung im Energiedesign-Center Berlin, Friedrichstraße 136, 10117 Berlin, ist bis zum 23. Dezember 2008 täglich von 10 bis 20 Uhr und am 24. Dezember 2008 von 10 bis 15 Uhr geöffnet.

Mehr zum Blauen Engel unter www.blauer-engel.de.

Zusatzinformationen:

ISIN: DE000A0JKYP6
Prime Standard; Frankfurter Wertpapierbörse

1/1

**Für weitere Informationen
wenden Sie sich an:**

Achim Zolke, Head of PR
Tel.: +49 (0) 211 82 85 59-12
E-Mail: a.zolke@systaic.com

systaic AG
Kasernenstr. 27
40213 Düsseldorf

Fax: +49 (0) 211 828 559-29
www.systaic.de